

Des Européens très virtuels

Description

Le nouveau monde, virtuel et en 3D, *Second Life*, voit sa population croître fortement. Avec une progression de 46 % en trois mois, 1,3 million d'internautes s'y sont connectés en mars 2007. Les Européens représentent 61 % de la population de *Second Life*, avec environ 800 000 résidents en mars 2007, contre seulement 19 % de résidents originaires d'Amérique du Nord, 13 % d'Asie Pacifique, 6 % d'Amérique latine et 2 % d'Afrique et Moyen-Orient. *Second Life* compte autant d'avatars allemands que d'avatars américains, soit 16 % de sa population totale pour chacun de ces deux pays, ainsi que 8 % de Français et 6 % de Britanniques.

Source :

- comScore.com

Categorie

1. Usages

date créée

20 mars 2007

Auteur

françoise